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"Lasst uns jetzt gemeinsam dieses letzte Stück der Reise 
bewältigen.Bildlich gesprochen Arm in Arm, einander 
stützend. Vergesst nie: Diese Beendigung der Dualität ist ein 
Geschenk der Schöpfung an uns Menschen. Nur weil wir 
vieles nicht begreifen, heißt es nicht, dass es nicht in 
Genialität geplant und umgesetzt wurde."
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 Denkanstoß #800 - 30.03.2021

Liebe Mitmenschen,

Warmlaufen für das Grande Inferno

aus allen Winkeln dieses riesigen irdischen Kinosaals vernehmen wir rapide wachsende Anzeichen 
für die zu Ostern erwartete Menschheitsbefreiung.

Diese läuft im Grunde genommen ja bereits seit vielen Jahren. 

Was wir so sehr ersehnen, das ist die Beendigung der Illusion im Verständnis medial-politische 
Lügen-Käseglocke und die klassische Sichtbarmachung der Wahrheit.

Auch wenn unter Garantie die ganzen höheren Ebenen der Kabale längst eliminiert sind, so 
genießen wir noch bissige Todeszuckungen der willfährigen zionistischen Erfüllungsbüttel.

In zahllosen vorangegangenen Texten besprachen wir das erwartete Kommende. 

Natürlich kennt keiner von uns die Wahrheit. 

Wie nahe unsere Prognosen ran kamen, das wird sich zeigen.

Mit diesem Denkanstoß wende ich mich vor allem an die unter Euch, die in ihrem Bewusstsein und 
Gesamtverständnis sehr weit sind und hoffentlich noch über Kraftreserven verfügen.

Vieles spricht dafür, dass es zeitnah so richtig heftig wird. 

Hier seid Ihr gefordert!

Es gilt im Verständnis von Verantwortung und Mitgefühl unsere Mitmenschen an die Hand zu 
nehmen, sie gegebenenfalls zu beschützen und aufzufangen.

Aus meiner Sicht ist Ruhe, Besonnenheit und Zuversicht oberstes Gebot.



Die letzten Dunkelwesen werden alles versuchen, um nochmals Angst, Panik und Zwietracht zu 
säen.

Lasst uns gemeinsam dem entgegen wirken!

So interessant es auch ist, in bester Sherlock Holmes Manier den Tagesereignissen zu folgen und sie
detektivisch zu analysieren - es hat keine wirkliche Wichtigkeit.

Oftmals lebt man genauso gut oder gar besser, wenn man sich von dem medialen Chaos-Mixer 
abwendet.

Wir werden logischerweise schon erfahren, was Entscheidendes geschieht.

Im Augenblick erleben wir wirklich phänomenal die Schlussphase des Prozesses zur 
Bewusstseinserhöhung echter Menschen.

Für mich ist es grandios faszinierend mitzuverfolgen, wie sich die Dunklen selber enttarnen.

Da gibt es die super einfachen Ganoven, die wild auf Zwangsimpfung oder Mega-Lockdown 
pochen, panisch Maskenzwang propagieren oder beliebige weitere Menschenrechtsverbrechen 
fordern.

Es kommen aber ebenso die ganzen Ideologen zum Vorschein, die händeringend das Deutsche Volk 
von der Erlangung seiner Freiheit abhalten wollen.

Der Tiefe Staat, die Zionisten, wissen ganz genau, was das öffentliche Ende der "BRD" und die 
Rückkehr zur GÜLTIGEN Verfassung aus 1871 für sie bedeuten.

Mein Tipp an Euch ist Weisheit und Abgeklärtheit zu bewahren. 

Zum jetzigen Zeitpunkt brauchen keine Schlachten mehr geschlagen zu werden mit Psychopathen, 
Verrätern, Kriminellen oder Satanisten.

Die lebenslange Versklavung ist durch.

 

Ein Weg zurück existiert nicht mehr.

Nehmt Euer erlangtes Wissen, Eure Kraft, Euer Rückgrat und Eure Redlichkeit für den Weg nach 
vorne.



-->> Lasst uns jetzt gemeinsam dieses letzte Stück der Reise bewältigen.

Bildlich gesprochen Arm in Arm, einander stützend.

Vergesst nie: 



Diese Beendigung der Dualität ist ein Geschenk der Schöpfung an uns Menschen.

Nur weil wir vieles nicht begreifen, heißt es nicht, dass es nicht in Genialität geplant und umgesetzt 
wurde.
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